



ZEUGNIS

ÜBER DIE ZWEITE STAATSPRÜFUNG FÜR DAS LEHRAMT AN GRUND-, HAUPT- UND WERKREALSCHULEN

Herr Thomas-Adrian Cocan

geboren am 9. Dezember 1984 in Fogarasch / Rumänien

hat vor dem Landeslehrerprüfungsamt - Außenstelle beim Regierungspräsidium Freiburg - nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes am Staatlichen Seminar für Didaktik und Lehrerbildung in Offenburg die Zweite Staatsprüfung nach der Verordnung des Kultusministeriums über den Vorbereitungsdienst und die Zweite Staatsprüfung für das Lehramt an Grund-, Haupt- und Werkrealschulen (GHPO II) vom 9. März 2007 (GBl. S. 193),

zuletzt geändert durch Verordnung vom 17. November 2009 (GBI. S. 712) im Schwerpunkt Haupt- und Werkrealschule mit folgenden Noten abgelegt

Schulleiterbeurteilung
Schulrechtsprüfung
Dokumentation mit Präsentation im Fach Mathematik
Pädagogisches Kolloquium
Beurteilung der Unterrichtspraxis im Fach Sport
Didaktisches Kolloquium mit Fachbezug zu Sport
Beurteilung der Unterrichtspraxis im Fach Technik
Didaktisches Kolloquium mit Fachbezug zu Technik

sehr gut bis gut
sehr gut
befriedigend
gut bis befriedigend
gut
gut
sehr gut bis gut
sehr gut

und mit gut bestanden (Gesamtnote 1,83).

Soweit die ausgewiesenen Fächer nach Bildungsplan zu schulischen Fächerverbünden gehören, wurde auch in diesen ausgebildet und geprüft.

Mit dem Bestehen der Zweiten Staatsprüfung wurde die Befähigung für das Lehramt an Grund- und Hauptschulen sowie Werkrealschulen erworben.

Herr Thomas-Adrian Cocan ist berechtigt, die Berufsbezeichnung "Staatlich geprüfter Lehrer für Grund- und Hauptschulen sowie Werkrealschulen" zu führen.



Reichenbach)